

# Loisirs et Culture

# Recreation and Culture

VILLE DE   
PINCOURT

## GYMNASTIQUE ET SPORTS ACROBATIQUES RÉCRÉATIFS GYMNASTICS (RECREATIONAL and ACROBATIC SPORTS)

GYMNASTIQUE ET SPORTS ACROBATIQUES RÉCRÉATIFS (CLUB GYMINI)	
<b>Description</b>	<p>Gymini est un lieu où naissent les passions. Grâce à un encadrement humain, une offre diversifiée, des équipements sécuritaires et des installations à la fine pointe, nous créons un environnement sportif unique qui prône le plaisir, le dépassement et la fierté.</p> <p>Notre mission; rassembler tous ceux et celles qui désirent repousser leurs propres limites par la pratique des sports d'acrobatiques.</p> <p>Nous offrons des cours de gymnastique artistique, gymnastique acrobatique, cheerleading, parkour, tumbling et trampoline, cirque, ainsi que de développement moteur.</p>
<b>Inscription</b>	En ligne au <a href="http://www.clubgymini.org">www.clubgymini.org</a>
<b>Information</b>	450 455-3141 ou <a href="http://www.clubgymini.org">www.clubgymini.org</a>
<b>Coût</b>	Tarification disponible au <a href="http://www.clubgymini.org">www.clubgymini.org</a> . Les citoyens de Pincoort obtiennent un rabais de 20 \$ lors d'une inscription à des cours récréatifs.

GYMNASTICS (RECREATIONAL and ACROBATIC SPORTS) – CLUB GYMINI	
<b>Description</b>	<p>Gymini is a place where passion rise. Thanks to a human approach, a diversified offer and state-of-the-art safe facilities, we create a unique sporting environment that promotes pleasure, excitement and pride.</p> <p>Our mission, to gather all those who wish to push their own limits by the practice of acrobatic sports.</p> <p>We offer artistic gymnastics, acrobatic gymnastics, cheerleading, parkour, tumbling and trampoline, circus classes, as well as motor development classes.</p>
<b>Registration</b>	Online at <a href="http://www.clubgymini.org">www.clubgymini.org</a> .
<b>Information</b>	450 455-3141 and <a href="http://www.clubgymini.org">www.clubgymini.org</a>
<b>Cost</b>	See complete rates at <a href="http://www.clubgymini.org">www.clubgymini.org</a> . Residents of Pincoort get a 20\$ rebate when registering for recreational classes.